

回覧願います

緑町第二自治会だより

2020-5号

I 新年会中止のお知らせ

新型コロナウイルスの感染者が11月に入って急増し、北海道でも5日から連日3桁台の発症が記録されています。このウイルスは、人から人への伝播によって生存を維持しており、気温が低く湿度も低いと生存率が高まり飛沫感染の効率が高まるといわれています。

このような状況から、大勢の人が集まる新年会の開催は控えざるを得ないと判断に至りましたので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

II 長寿祝い金の贈呈者について

平成29年度から敬老会に代わって実施しております長寿祝金の対象者は、平成29年度24件、30年度22件、令和元年度26件そして今年度が38件でした。このうち90歳以上の方は23人おいでです。私どもの暮らす緑町に90歳以上の方が大勢いらっしゃるということは近所に商店がない、バスの便が悪い、病院が遠い等など一見暮らしづらいような地域ではありますが長生きできる地域でもあるのですね。これからも仲良くこの緑町で暮らしていきましょう。

III 北辰フーズの道路の舗装工事完了

2019年度緑町第二自治会定期総会において、会員から発議され全会一致で市に要望書を提出すべきと決議された本件について、今年の6月から10月にかけて舗装工事が行われ、通行しやすい道路に生まれ変わりました。



令和2年10月撮影



令和元年5月撮影

あすか会による資源回収日は12月8日（火）です。ご協力をお願いします。